

POURQUOI ET COMMENT PRIER AVEC L'ICÔNE DE LA SAINTE FAMILLE ?

Prier est un acte d'espérance.

Prier, c'est s'adresser à Dieu et entendre Dieu qui s'adresse à nous, qui nous prie de l'écouter et d'accomplir sa volonté.

Jésus dit : « La moisson est abondante mais les ouvriers sont peu nombreux, priez donc le maître de la moisson d'envoyer des ouvriers pour sa moisson. » (Evangile selon saint Matthieu, chapitre 9, versets 37-38)

Le pape, notre évêque, les besoins de l'Église et des paroisses nous appellent à prier Dieu pour lui demander pour aujourd'hui et pour demain que davantage d'hommes et de femmes s'engagent dans l'annonce de la Bonne Nouvelle.



L'icône de la Sainte Famille, réalisée en 2008 par l'atelier des Fraternités Monastiques de Bethléem, a été offerte par le Service des Vocations du diocèse d'Agen à chaque paroisse, afin de prier pour les vocations dans les familles du diocèse et chez les personnes de bonne volonté. Cette année, à la demande de notre évêque Monseigneur Hubert HERBRETEAU, cette icône reprend son chemin ! (Cf appel au verso)

COMMENT ?

- 1) Se proposer pour recevoir l'icône ce samedi ou ce dimanche à la messe et s'engager à la rapporter le week-end suivant.
- 2) Trouver un lieu approprié pour prier à la maison à plusieurs (de préférence) : salon, salle à manger, chambre, etc.
- 3) La mettre visible sur un support, avec une bougie, quelques fleurs.
- 4) Se fixer de préférence un ou plusieurs moments dans la semaine où vous vous donnerez rendez-vous devant cette icône pour prendre un temps de prière, s'adresser au Seigneur.
- 5) Rester simple et vrai, même pour un temps court. Parfois rester en silence pour regarder. Voyez-vous par exemple le Père du Ciel ? Comment est-il présent sur cette image ?

Extraits de l'Exhortation du pape François sur les jeunes et les vocations (Christus Vivit, 2019) : n° 250 : « Ce que Jésus désire de chaque jeune, c'est avant tout son amitié. Il est essentiel de discerner et de découvrir cela. C'est le discernement fondamental. Dans le dialogue du Seigneur ressuscité avec son ami Simon-Pierre, la grande question était : « Simon, fils de Jean, m'aimes-tu ? » (Jn 21, 16). C'est-à-dire : Me veux-tu comme ami ? La mission que Pierre reçoit de prendre soin de ses brebis et de ses agneaux sera toujours en lien avec cet amour gratuit, avec cet amour d'amitié. »

Chers diocésains,

Il y a une dizaine d'années, les paroisses avaient proposé aux familles de recevoir à la maison l'icône de la Sainte-Famille. Chaque dimanche, à la fin de la messe, l'icône était transmise à une autre famille qui, à son tour, l'emportait chez elle avec mission de prier en famille chaque jour de la semaine.

Le Service Diocésain des Vocations veut proposer la même activité avec trois objectifs : prier pour les vocations sacerdotales, diaconales, religieuses, et toutes les vocations dans l'Église ; favoriser la prière communautaire ; resserrer les liens entre les membres d'une même famille (parents, frères et sœurs). On peut associer aussi les grands-parents et les amis.

Au IV^e siècle, Jean Chrysostome, évêque de Constantinople ne cessait, dans ses homélies, d'exhorter ses fidèles à vivre en chrétiens dans leur vie quotidienne, en particulier en famille. Au fil de ses homélies, il insistait sur la famille comme « Église domestique » chargée de préserver la concorde entre ses membres, de pratiquer l'accueil et l'hospitalité avec les plus pauvres. Le pape François dans son exhortation *Amoris Lætitia* évoque lui aussi à plusieurs reprises la famille comme « Église domestique » (n° 86-87).

C'est dans cet esprit d'une « Église domestique » que je vous invite à vivre cette belle démarche, du **13 septembre 2020 au 1^{er} mai 2021**. (...) C'est simple à mettre en œuvre ! Et c'est une manière d'éveiller les plus petits à la foi, de prier avec insistance le Seigneur pour que se lèvent dans notre diocèse des vocations, avec confiance et générosité.

La remise de l'icône à des représentants de chaque paroisse du diocèse se fera lors du pèlerinage d'**Ambrus**, à la fin de la messe, le **13 septembre**. (...)

À Nazareth, Joseph, Marie, Jésus forment une « sainte famille ». Joseph et Marie disent « oui » s'offrant comme Jésus le fera, à la volonté du Père. L'icône de la Sainte Famille est le symbole de l'offrande de soi à laquelle chacun est appelé. Merci de répondre généreusement !

+ Hubert Herbreteau



Réservez déjà la date du **SAMEDI 1er MAI 2021** à Notre-Dame de MONBAHUS (47290) pour le pèlerinage des Vocations à Marie.

Pour plus d'infos : Evêché d'Agen 05 53 66 10 23 ou Pastorale des Jeunes 06 51 31 79 54